

Bilan d'activités 2022 de la CoMed

Les actions réalisées

- Travail préparatoire pour le congrès UIS
- Participation au congrès UIS pendant toute sa durée
- Animation du symposium *Médecine et Santé* du congrès
- Présentation de six communications et un poster
- Participation au groupe de travail sur le RETEX
- Participation à la journée du CNOSF sur le certificat médical
- Participation à une réunion FFS / FFTS, en particulier à propos du radon
- Projet scolaire avec le lycée de Mende, accompagnement d'un mémoire pour le Bac
- Participation au groupe de travail sur la refonte du livret Premiers secours en Milieu Isolé
- Travail sur l'évolution du certificat médical
- Travail sur les décès en plongée
- Travail sur le facteur humain et le risque

Les réunions organisées

- Réunion du CT lors du congrès de l'UIS
- Réunion annuelle plénière du CT en novembre

La participation à la vie fédérale

- Participation comme membres du CA-FFS (JN. Dubois)
- Coordination du pôle Santé-secours (JN. Dubois)
- Réponses aux demandes médicales des fédérés, des structures

Les publications

- Newsletter « *L'écho du Stétho* » : deux numéros en janvier (n°40) et juin (n°41) ;
- Bulletin « *CoMed-Infos* » : deux numéros, le 62, numéro spécial sur le congrès de l'UIS et le 63, numéro spécial sur les questions posées à la CoMed.

La communication

- Animation de la liste de diffusion médicale et paramédicale
- Tenue d'un stand lors du congrès UIS
- Tenue d'un stand lors du congrès Occitanie du CSRO et lors du rassemblement Caussenard

Conclusion et projets

Le bilan fonctionnel 2022 de la commission est très satisfaisant cette année.

Mais elle a été endeuillée par le décès de notre ami et confrère Raoul Duroc, survenu brutalement le 28 juillet. Membre de la CoMed depuis 25 ans, il était notre webmestre.

C'est une triste perte pour nous.

Les projets pour 2023 :

- Poursuivre le travail sur le RETEX
- Le syndrome post traumatique toujours d'actualité
- Les décès en plongée à poursuivre
- Poursuivre nos publications, avec entre autres un bulletin thématique sur la leptospirose
- Poursuivre la tenue du stand CoMed sur les rassemblements
- Intégrer le site internet de la commission au prochain site fédéral
- Renforcer nos compétences sur le canyon, en particulier sur l'accidentologie
- Réactualiser le Règlement intérieur de la commission
- Finaliser le projet scolaire
- Suivre l'évolution possible du certificat médical
- Rester en alerte sur le radon et le gaz carbonique